

# Gesellschaftsspiele sind sein Hobby – jetzt will er einen Spiele-Klub gründen

gh Henstedt-Ulzburg,  
23. Juli

Der eine sammelt Briefmarken, der andere Bierdeckel – alles nichts für Knut-Michael Wolf aus Henstedt-Ulzburg. Der 34 Jahre alte Amtmann in der Finanzbehörde in Hamburg hegt eine recht ausgefallene Sammlereigenschaft: In seinem Haus am Schäferkampsweg stapeln sich über 250 Gesellschaftsspiele. Nun will Knut-Michael Wolf aus seiner Leidenschaft zum Spielen heraus in Henstedt-Ulzburg einen Spiele-Klub auf die Beine stellen.

Auch an diesen verregneten Sommertagen kennt die Familie Wolf das Wort Langeweile nicht. Ein Griff in die Schrankwand im Wohnzimmer genügt, und ein interessantes Spiel mit kniffligen Aufgaben will gelöst werden. Würfelspiele wie „Mensch ärgere dich nicht“ liebt Knut-Michael Wolf allerdings nicht so sehr. Er bevorzugt taktische und strategische Spiele, bei denen logisches Denken notwendig ist. In seiner Sammlung befinden sich recht einfache und hochkomplizierte Spiele gleichermaßen, jedoch findet Knut-Michael Wolf für die schwierigen Spiele nur wenige gleichwertige Partner.

Vor vier Jahren hat der Henstedt-Ulburger intensiv begonnen, die Sammlung aufzubauen. In den Mittagspausen sind ihm beim Bummel durch Ham-

burg in Schaufenstern reizvolle Spiele aufgefallen, die er sich dann nach und nach angeschafft hat. Knut-Michael Wolf besitzt auch Spiele aus England und den

USA, die es hier gar nicht zu kaufen gibt.

Bei jeder sich bietenden Gelegenheit rührt Wolf die Werbetrommel für die Familienspiele. In der Volkshochschule leitete er im vorigen Semester bereits einen Spielekursus. Und selbst als er mit einem Beinbruch im Krankenhaus lag, setzte er sich für das Spielen ein. Mit Erfolg übrigens: Sein Chirurg gehört nun seinem Spielerkreis an.

Durch den nun gegründeten Spiele-Klub will Knut-Michael Wolf weitere Interessenten ansprechen. Ein Hersteller hat etliche Spiele zur Verfügung gestellt. Das erste Treffen ist morgen um 20 Uhr im SVR-Treff an der Theodor-Sturm-Straße in Henstedt-Rhen. Spielfreunde können sich aber auch abends unter der Rufnummer 04193/7537 melden.

Die Freude am Spielen hat Knut-Michael Wolf inzwischen zum Herausgeber einer mit einfachen Mitteln hergestellten Spiele-Zeitung werden lassen. Mit 30 Partnern aus der gesamten Bundesrepublik, der Schweiz und aus Frankreich spielt er per Post ein Wirtschaftsspiel und gibt dann in seiner Zeitung die Ergebnisse bekannt.



Knut-Michael Wolf aus Henstedt-Ulzburg besitzt eine Sammlung mit über 250 Gesellschaftsspielen.

Foto: HORMANN